

JUEVES, 9 de noviembre de 2000

POESÍA

La última hornada de autores líricos se presenta en un colegio mayor

BEGOÑA AGUIRRE | Madrid | 9 NOV 2000

Archivado en: [Poesía](#) [Literatura](#) [Cultura](#)

La última generación de autores líricos tiene su espacio en el colegio mayor Nuestra Señora de África (Ramiro de Maeztu s/n. Metro Metropolitano) en un ciclo que, bajo el nombre de Poesía ultimísima española, se celebra todos los jueves a las 20.00 horas hasta febrero. En cada jornada de este ciclo, que va ya por su sexta edición, se presenta la obra de dos poetas. Hoy les toca el turno a Judith González, subdirectora de la revista digital Furtivos, y a Javier Morata, galardonado con varios premios de poesía, como el Prometeo. El 16 de noviembre la sesión se dedica a Carlos Martínez Aguirre y a Estíbaliz Espinosa. El 23 de noviembre, los autores son Joaquín Pérez, columnista del Diario de Córdoba, y Esther Giménez, ganadora exaequo del premio de poesía Hiperión 2000. El 30 de noviembre les toca el turno a Julieta Valero, finalista del Adonais en 1998 y Martín López-Vega, coordinador de la revista literaria Reloj de Arena.